



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 122/sipers/sdmhumas-oikn/04/2024

10 April 2024

Kepala Otorita IKN Salat Idulfitri Pertama Bersama Masyarakat Desa Tengin Baru

NUSANTARA - Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), Bambang Susantono didampingi istri, Lusie Indrawati beserta keluarga dan jajaran Otorita IKN melaksanakan ibadah salat Idulfitri 1 Syawal 1445 Hijriah berjamaah bersama masyarakat di Masjid Darussalam, Desa Tengin Baru, Kecamatan Sepaku, pada Rabu (10/4/2024).

Hal ini merupakan kali pertama Otorita IKN melangsungkan salat Idulfitri bersama masyarakat di wilayah Nusantara, khususnya bersama warga Desa Tengin Baru. Dalam kesempatan tersebut, Kepala Otorita IKN mengungkapkan kegembiraannya karena dapat melaksanakan salat Idulfitri bersama masyarakat.

"Saya sangat gembira, saya senang bersama warga melaksanakan salat Idulfitri di sini dan saya kira semangat untuk meningkatkan iman dan ketaqwaan kita, saya sangat melihat dari masyarakat di sini, tokoh agama di sini," ungkap Bambang.

Tepat pada pukul 07.00 WITA bersama kurang lebih 2.000 warga, salat Idulfitri dimulai dengan khidmat dan khuyu. Ustaz Yasin bertindak sebagai imam salat dan Ustaz Ahmad Mauladin bertindak sebagai bilal. Sementara, bertindak sebagai khatib adalah Ustaz Ahmad Mustofa.

Dalam kesempatan ini, Kepala Otorita IKN berharap agar masyarakat bekerja sama untuk membangun IKN sehingga mendapatkan manfaat bagi anak cucu kelak.

"Harapan saya tentu saja kita bersama-sama membulatkan tekad agar bersama-sama kita membangun Ibu Kota Nusantara ini. Insyaallah semua kita mendapatkan manfaat, insyaallah anak cucu kita juga nanti akan mendapatkan manfaat, dan kita semua selalu dilindungi Allah SWT," tutur Bambang.

Selesai menunaikan salat Idul Fitri, sekitar pukul 07.45 WITA, Kepala Otorita IKN beserta para pejabat OIKN menyapa masyarakat yang hadir untuk salat Idul Fitri. Terlihat senyum merekah dan wajah bahagia dari masyarakat yang hadir.

Turut mendampingi Kepala Otorita IKN, Sekretaris Otorita IKN, Achmad Jaka Santos Adiwijaya; Deputi Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat, Alimuddin; Staf Khusus Bidang Keselamatan Publik, Edgar Diponegoro; Kepala Biro SDM dan Humas, Firmananur; Direktur Pelayanan Dasar, Suwito; dan Direktur Kebudayaan, Pariwisata, dan Ekonomi Kreatif, Muhsin Palinrungi.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia



NUSANTARA

SIARAN PERS

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



